
２０２０年度 ｏｎｉビジョン番組審議会 

 

２０２０年度番組審議会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため面談での会議は    

開催せず、文書で委員からの意見を聞いた。 

 

◇番組審議会委員 髙山晃一委員、平田慎一委員、長門修二委員、藤原靖子委員 

 

◇対象番組 

「ｏｎｉニュースプラス」、「密着！THE 岡山消防」、「バスケットボール B3 リーグ中継」 

 

◇委員からの意見 

（髙山委員） 

・「oni ニュースプラス」はこれまで全く知らなかったローカル情報に触れることができ、面白か

った。その反面、若年層にはネタがややマニアックに思う。高校生のステージなど、コロナ禍

で披露する場の少なかった活動を紹介するのは良い。 

・「密着！THE 岡山消防」は、見てもらう対象者が誰なのか分からない。 

・「バスケットボール B3 リーグ中継」は無観客のせいか、解説のせいか、盛り上がりに欠ける。 

（平田委員） 

・「oni ニュースプラス」は小さな話題でもズームアップし、同じ岡山市内で頑張っている人たち

の活動が身近に感じられた。 

・「密着！THE 岡山消防」では、普通なら知りえない仕事内容が良く理解できた。自分たちの生

活をサポートしてくれる消防士たちの顔や気持ちがわかる内容だった。 

・番組の技術面を工夫して欲しい。 

（長門委員） 

・改編により従来のニュースがなくなったのは残念だが、「oni ニュースプラス」はコロナ禍で    

催し物も少ない中、地域の話題を放送していて、担当者の努力の結晶だと思う。 

・「バスケットボール B3 リーグ中継」のような、地域で活躍しているスポーツの番組があると、

岡山市民の関心も高くなり地域をあげて応援できるのではないかと思う。 

（藤原委員） 

・「oni ニュースプラス」は女性アナウンサーの服装と、神社の話題がよかった。市内の神社をめ

ぐる番組も見たい。 

・「密着！THE 岡山消防」は、高校生やその職を目指している人達に夢を与えるように感じた。

内容も分かりやすかった。 

・これからも若い方々の感覚で番組を構成して、今まで以上に良い番組、分かりやすい番組を企

画して欲しい。 


